

BERICHT

17. August 2019

Kinderferienprogramm 2019



Ob Fangen, Werfen oder Schlagen, all das gehört zum Baseball dazu und wurde im Rahmen des Villingendorfer Kinderferienprogramms am vergangenen Freitag, 16.08. den Kindern spielerisch vermittelt.

Rund 15 Kinder nahmen auch dieses Jahr wieder am Programm des Baseball-Team Cavemen teil. Unter der Leitung von Jugendleiter Vivian Kurbel, sowie dem Jugendtrainer-Duo Thomas Kurbel und Jan Sauerland und einigen Helfern aus der Herren- / und Jugendmannschaft wurden jene wichtige Grundkenntnisse die zum Baseballsport dazugehören vermittelt. Zu Beginn durfte sich jedes Kind einen Handschuh aussuchen und paarweise einwerfen. Mit vollem Tatendrang wurden danach diverse Schlagstationen von jedem Kind durchlaufen. Die hier errungenen Fähigkeiten konnten im Anschluss beim sogenannten „Homerun-Derby“, d.h. den Ball so weit wie möglich zu schlagen, gezeigt werden. Hier wurden beachtliche Weiten von um und über 50 m erzielt. Die zwei besten Schlagmänner wurden mit einem Preis belohnt. Weites Schlagen und genaue Würfe konnten alle Kinder im Abschlussspiel zeigen. Zum Schluss gab's für jedes Kind noch Pommes und was zu trinken, sodass Alle glücklich und ausgepowert den Nachhauseweg wieder antreten konnten.

Die Cavemen freuen sich auch nächstes Jahr wieder am Kinderferienprogramm teilzunehmen. Wer Lust am Baseball gefunden hat, kann gerne mal zu einem Schnuppertraining vorbeikommen.

[Nach oben](#)